

RILIS NASIONAL

Masyarakat Kecamatan Utan Mataram Jalin Silaturahmi Lewat Arisan Bulanan

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Oct 2, 2022 - 12:51



Sekretaris IKS Kecamatan Utan Mataram Irwansyah,(02/10).

Mataram NTB - Dalam rangka menjalin silaturahmi antar sesama masyarakat kecamatan Utan Kabupaten Sumbawa yang berada di Kota Mataram, pengurus Ikatan Keluarga Samawa (IKS) Kecamatan Utan Mataram menyelenggarakan pertemuan rutinitas yang dilaksanakan pada setiap awal bulan.

Pertemuan yang dikemas dalam bentuk arisan keluarga besar masyarakat Kecamatan Utan Mataram pada bulan ini berlangsung di rumah bapak H. Husni

Marga, di lingkungan BTN Taman Indah, Kota Mataram, (02/10).

Hadir para tokoh masyarakat kecamatan Utan pada acara tersebut, Ketua IKS Kecamatan Utan H. Amirin, Sekretaris Irwansyah, H. Agus Talino, H. Subhan, H. Burhanuddin, Zakariah serta para keluarga besar masyarakat Kecamatan Utan lainnya.



Dalam keterangan singkat didepan media ini, Sekretaris IKS Kecamatan Utan Sumbawa Irwansyah menyebutkan acara yang dibungkus dengan arisan ini sebetulnya sebagai momen untuk saling bertemu, bertatap muka, untuk berdiskusi serta untuk saling mengingatkan, sehingga perlu kiranya acara silaturahmi seperti arisan kali ini kita adakan.

"Mengingat kesibukan antara kita sangat padat sehingga kegiatan Silaturahmi seperti ini bisa kita adakan sekali sebulan," jelas Pria yang kerap di sapa Ir ini.

Ia mengatakan pertemuan seperti ini benar-benar kita manfaatkan untuk bersilaturahmi terutama dengan tokoh-tokoh dari Kecamatan Utan yang sudah menjadi orang tua kami disini.

Pria yang juga Dosen salah satu Universitas di Mataram ini berharap tali silaturrehmi antar masyarakat Kecamatan Utan di Kota Mataram ini terus terjalin dengan baik.

"Alhamdulillah sampai saat ini kita tetap bisa melaksanakan kegiatan seperti ini untuk mengikat tali keluarga dengan baik meskipun kami bertemunya jarang-jarang karena kesibukan kita masing-masing," tutup Pria murah senyum ini. (Adb)